

## MONUMENT LAVAL

Nous lisons dans la *Semaine religieuse* de Québec :

**L**ES comités de l'Œuvre du Monument Laval ont repris depuis quelque temps une activité nouvelle. Chaque semaine notamment, le Comité de souscription se réunit en séance. Ces jours derniers, il publiait sur les journaux sa 39<sup>e</sup> liste, qui portait le montant souscrit à \$33,522.51. La souscription atteint donc aujourd'hui les deux tiers de la somme totale requise. Il est à espérer que l'élément laïque, qui a peu figuré jusqu'ici dans les listes publiées, fournira aisément l'autre tiers.

Il est actuellement question de faire quelques modifications, de plus ou moins d'importance, dans les ouvrages de maçonnerie déjà exécutés. Mais aucune décision définitive n'a encore été prise à cet égard.

D'autre part, il paraît certain que l'on construira cet été une partie du piédestal même destiné à porter la statue du Vénérable de Laval.

## AIME DIEU ET VA TON CHEMIN

Extrait du *Bulletin des Recherches Historiques* :

**O**N s'est souvent demandé quelle était l'origine de la belle devise des zouaves pontificaux canadiens : " Aime Dieu et va ton chemin ".

M. l'abbé Denis Gérin, ancien zouave et aujourd'hui curé de Saint-Justin, explique clairement cette origine dans l'histoire du séminaire de Nicolet, publiée, il y a quelques années, par M. l'abbé J.-A.-T. Douville. Voici le précieux document que nous fournit notre ancien compagnon d'armes.